## FRAKTION GRÜNE ARBEITNEHMER IN DER AK WIEN

176. Tagung der Vollversammlung der Kammer für Arbeiter und Angestellte Wien am 11. November 2021

## Antrag 12

## Fahrradrouten-Beschriftung

Die Arbeiterkammer Wien regt eine bessere Beschriftung von Fahrradrouten an.

Wenn man auf einer unbekannten Route in Wien von A nach B mit dem Fahrrad kommen möchte dann ist das oft eine Irrfahrt mit vielen Umwegen.

Während es auf Autobahnen selbstverständlich ist, dass es Wegweiser und eine Beschriftung für AutofahrerInnen gibt, wo jetzt diese oder jene Abzweigung hinführt, gibt es für RadfahrerInnen nur wenige Hinweisschilder. Eine Beschriftung auf der Fahrbahn des Radweges gibt es überhaupt nicht.

Natürlich könnte man hier das Navi vom Handy benützen, nur ist das mühsam da bei vielen Navi-Programmen Radrouten nicht immer aktuell sind.

Wer zum Beispiel von der U1 Leopoldau einen Radweg nach Süssenbrunn fahren will wird hier seine Wunder erleben.

Außerdem erhöht sich die Unfallgefahr, wenn RadfahrerInnen während der Fahrt andauernd auf das Navi schauen und dabei vielleicht gefährliche Situationen im Straßenverkehr übersehen.

Es sollten daher vermehrt Hinweistafeln aufgestellt werden und zusätzlich zu den Hinweistafeln auch jede Abzweigung bei einer Route auf der Fahrbahn des Radweges markiert werden.